
 

     
   VERBALE N° 111 

SEDUTA  del  13 giugno 2016 

      

L’anno duemilasedici il giorno tredici del mese di giugno c/o la sede di via 

Marchese Ugo è stata convocata dal Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso n° 

115 del 30 maggio u.s., la V Commissione Consiliare per procedere alla trattazione 

degli argomenti iscritti all’O.d.G. presso la sede di via Marchese Ugo n°60. 

Alle ore 8,30 nessuno Consigliere è presente, pertanto  per mancanza di numero 

legale la seduta è rinviata di un’ora.  

Presiede il Presidente Torta, assistito dalla segretaria la Sig.ra Marilena Manduci. 

Alle ore 09.30 il Presidente dispone  l’appello al termine del quale risultano presenti 

i Consiglieri  Salvo Alotta, Nicolò Galvano, Massimo Pullara e Fausto Torta. 

Il Presidente constatata la presenza del numero legale dichiara aperta la seduta.  

Il Presidente nella fase delle comunicazioni, informa i Consiglieri presenti che g. 20 

p.v. il Sig. Sindaco insieme al dott. Fabio Giambrone, incontreranno  sulla 

questione dell’affidamento dei Campi Malvagno, la  TECNONAVAL. Questi 

infatti, in considerazione del fatto che abbiano presentato un progetto di finanza 

all’Ass.to Sport., chiedono all’Amministrazione che si proceda con gara oppure che 

vengano valutati tutti progetti presentati. 

Detto ciò, Il Presidente, in vista dell’incontro previsto in data di domani con 

l’Asse.re Evola e gli uffici nelle persone del dott. Spata e la dott.ssa Como, pone in 

discussione il punto, posto all’O.d.g. avente come oggetto:  

PROPOSTA DI MODIFICHE AL REGOLAMENTO CONCERNENTE” 

L’EROGAZIONE DI CONTRIBUTI PER LE ISTITUZIONI 

SCOLASTICHE CITTADINE”, APPROVATO CON DELIBERAZIONE DI 

CONSIGLIO COMUNALE  N. 588 DEL 07/11/2012                                                              

AREG 675726 / 2016. 

Il Presidente dispone lo studio degli atti. 

Alle ore 9,45 giunge il Cons. Giuseppe Maniaci. 

I lavori procedono con la disamina degli atti relativi alla manifestazione sportiva 

“Evento Dragon Boat”, trasmessi dagli Uffici Sport, con richiesta di parere così 

come recita l’art. 2, comma 2 del Vigente Regolamento sulle Attività Sportive. 



 

Si apre un ampio dibattito in merito. Il confronto si conclude con la presa d’atto e 

l’astensione dall’esprimere parere, da parte di quasi tutti i Consiglieri presenti, in 

attesa che la Commissione incontri il Segretario Generale. Incontro utile a porre 

definitiva chiarezza in merito, alla luce di quanto espresso dal Segretario Generale 

stesso, nella nota 34148 del 18/01/2016.  

Il  Cons. Galavano tiene a precisare che esprime un voto di contestazione 

sfavorevole, sottolineando che ha inviato due note esplicative al Segretario 

Generale, sulle quali non ha ancora avuto risposta. 

Il Presidente passa alla disamina degli atti relativi alla manifestazione sportiva 

Progetto Palermo che Cammina”, trasmessi dagli Uffici Sport, con richiesta di 

parere così come recita l’art. 2, comma 2 del Vigente Regolamento sulle Attività 

Sportive. 

La Commissione prende atto e procede così come per la prevedente manifestazione. 

Alle ore 10,40 si allontana il Cons. Nicolò Galvano. 

Il Presidente passa al punto riguardante l’approvazione dei verbali delle sedute 

precedenti.  

Dopo aver disposto la lettura del verbale n. 88 della seduta del 9 maggio 2016, lo 

pone in votazione. Il verbale viene approvato all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente dispone la lettura del verbale n. 95 del 18 maggio 2016 e lo pone in 

votazione. 

Il verbale viene approvato a maggioranza dei presenti, con l’astensione del Cons. 

Salvo Alotta, perché assente in quel giorno. 

Il Presidente dispone la lettura del verbale n. 99 del 24 maggio 2016 e lo pone in 

votazione. 

Il verbale viene approvato a maggioranza dei presenti, con l’astensione del Cons. 

Massimo  Pullara, perché assente in quel giorno. 

Il Presidente dispone la lettura del verbale n. 108 dell’ 8 giugno 2016 e lo pone in 

votazione. 

Il verbale viene approvato all’unanimità dei presenti. 

Alle ore 11,05 il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

 

LA SEGRETARIA      IL PRESIDENTE 

Marilena Manduci      dott. Fausto Torta     

 



 

         


